

Steildach und mehr

Wir sprechen die Sprache unserer Kunden

Der Welser Baustoffhändler Machacek steigt mit einer neuen Sparte in das Marktsegment Steildach ein. Mit eigenem Lager und Logistikkonzept können Dachdecker rasch mit Top-Produkten aus dem Hause ERLUS beliefert werden. Damit lassen sich mehr Projekte in kürzerer Zeit realisieren.

Mit einem eigenen Steildach-Team bestehend aus Vertriebsprofis und Fachleuten (u.a. gelernten Dachdeckern und Spenglern), einem großen Lager und einem ausgeklügelten Logistikkonzept, steigt der Welser Baustoffhändler in das Segment Steildach ein. „Wir haben in den letzten Monaten einen geografisch perfekt liegenden Logistikpartner mitten in Oberösterreich aufgebaut, bei dem aktuell ca. 5.000 Paletten Dachziegel und Zubehör des Premium-Herstellers ERLUS lagern. Damit sind wir in der Lage, selbst in Zeiten des Baustoffmangels ausgewählte Modelle in den gängigsten Farben innerhalb weniger Tage bis an die Baustelle zu liefern“, schildert Spartenleiter Dach Philipp Kofler.

Dem Lieferengpass, der der Branche aktuell zu schaffen macht, kann damit der Kampf angesagt werden.

„Österreichweit gibt es wohl kaum einen Händler, der so viele Dachziegel eines Herstellers auf Lager hat wie Machacek“.

Heute bestellt, in wenigen Tagen auf der Baustelle

Mit ERLUS hat man sich für einen Dachziegelgiganten aus Bayern entschieden, der Qualitätsmaßstäbe setzt. „ERLUS bietet auch gesinterte Ware. Es werden diverse Modelle mit 1.200 Grad gebrannt – herkömmliche Ziegel werden mit 1.050 - 1.100 Grad befeuert. Dadurch wird die so wichtige Wasseraufnahme wesentlich reduziert. Zudem ist das Material für künftige Unwetter besser geschützt. Der Pressfalzziegel E 58 PLUS mit 7,4 Stk. Bedarf pro m² ist mit der Hagelwiderstandsklasse fünf ausgezeichnet.“

Das bedeutet, dass die Ziegel Hagelkörner mit bis zu fünf Zentimetern Durchmesser standhalten. Das kann kein anderer Dachziegelhersteller in diesem Segment von sich behaupten“, erklärt Vertriebsleiter Steildach Dietmar Derflinger. Zudem setzt der Ergolsbacher Dachziegel zum Teil auf dreifach verfalzte Dachziegel, dadurch sind geringere Regeldachneigungen möglich. Vergleichbare



Peter Aichinger (Vertrieb Innendienst, Steildach) und Dietmar Derflinger (Vertriebsleitung, Steildach) stehen ihren Kunden mit Haus- und Sachverstand zur Seite. | Fotos: © Machacek (2)

Dachziegel sind meist nur Ein- oder Zweifalzziegel. Der Designklassiker Ergolsbacher Karat wird seit fast 50 Jahren mit einer Regeldachneigung von 16 Grad ausgeliefert und kann, mit entsprechender Unterdachausführung und nach Freigabe von ERLUS, bis auf 7 Grad Neigung herun-



Top Dachziegel von ERLUS werden von Machacek sofort und ohne Lieferverzögerungen an die Baustellen gebracht.

tergedeckt werden. „Wir haben für jedes Budget das passende Produkt. Einzigartig ist auch die 20-jährige Nachkaufgarantie, die ERLUS auf bestimmte Modelle gibt. Das Erfolgsprodukt E58 gibt es, wie es die Bezeichnung aussagt, seit dem Jahr 1958 in der aktuellen Form. Damit garantiert man Passgenauigkeit und Maßtreue über Jahrzehnte.“

Ein weiterer Vorteil der ERLUS-Produktpalette: Einige Pressdachziegel sind durchgefärbt. Gerade für Schnittkanten ist ein zeitaufwendig-

es Nachstreichen hinfällig, eventuelle kleine Beschädigungen werden dadurch kaum sichtbar.

Geballtes Know-how und Serviceorientierung

Dietmar Derflinger und sein Team sprechen die Sprache der Kunden und wollen mit ausgezeichnetem Service glänzen. „Wir haben die Möglichkeit für unsere Kunden diverse Modell- und Detailvarianten zu erarbeiten, um mit ihm die beste und wirtschaftlichste Lösung zu finden.“ Die Konzentration auf einen Her-

steller und die hohe Verfügbarkeit vor Ort in Österreich, unterscheidet Machacek von anderen Händlern. „Damit verfügen wir über ein sehr fokussiertes Know-how.“ Derflinger selbst kann auf über 25 Jahre Branchenerfahrung im Bereich Dachziegelindustrie und Großhandel zurückblicken und weiß daher bestens, wie man diese spannende Branche unterstützen kann.

Machacek GmbH und Co KG

Tel.: 07242/62916

E-Mail: office@machacek.at ■

Dach- und Fassadentag

Unternehmerjubilare und erfolgreicher Berufsnachwuchs im Rampenlicht

Der diesjährige Dach- und Fassadentag der Landesinnung der oberösterreichischen Dachdecker, Glaser und Spengler in der BAUAKademie in Lachstatt lieferte nicht nur aktuelle fachliche Inputs für die Branche, er war zugleich feierlicher Rahmen für die Ehrung langjähriger Unternehmer sowie des erfolgreichen Berufsnachwuchses bei den Landeslehrlingswettbewerben. Für 25- bzw. 30-jährige Selbständigen-Tätigkeit zeichneten Landesinnungsmeister Othmar Berner und Fachgruppen-geschäftsführer Markus Hofer folgende Unternehmer aus:

- Spenglermeister Hubert Moser, Haslach an der Mühl (30 Jahre)
- Spengler- und Dachdeckermeister Thomas Zach, Kremsmünster (30 Jahre)

- Spenglermeister Franz Johann Spitzer, Ohlsdorf (25 Jahre)
- Spenglermeister Günther Müller, Julbach (25 Jahre)
- Spengler- und Dachdeckermeister Walter Schneeberger, Neumarkt i. H. (25 Jahre)
- Spengler- und Dachdeckermeister Josef Söllradl, Sattledt (25 Jahre)

Aufs Podium gebeten wurden auch jene Nachwuchsfachkräfte, die bei den Landeslehrlingswettbewerben der oberösterreichischen Dachdecker und Spengler erfolgreich waren.

Gehrt wurden Matthias Gösweiner aus Spital am Pyhrn (Lehrbetrieb: Dach Wieser GmbH, Spital am Pyhrn), der bei den Dachdeckern den

Sieg holte, sowie der Bad Haller Fabian Morhart (beschäftigt bei der Dachdeckerei-Spenglerei Lehner GmbH, Sierning) und Manuel Maichel aus Friedburg (Lehrbetrieb: Schober Holzbau GmbH, Lengau), die sich ex aequo Platz 2 teilten.

Dominik Winklehner (in Ausbildung bei der Kapl Bau GmbH) dominierte beim Landeslehrlingswettbewerb der oberösterreichischen Spengler.

Der junge Reichenthaler siegte vor Maximilian Wessely aus St. Wolfgang im Salzkammergut (Lehrbetrieb Berner Dach-Fassade GmbH) und Matthias Gösweiner aus Spital am Pyhrn, der es als Dritter auch in dieser Kategorie auf das Podest schaffte. ■



Die siegreichen Dachdecker- (li.) und Spenglerlehrlinge (re.) mit Gratulanten. | Bild rechts: Zahlreiche Unternehmer wurden für ihre langjährige und erfolgreiche Selbständigen-Tätigkeit geehrt. | Fotos: © WKOÖ (3)